

■ SKFM für selbstbestimmtes Leben betreuter Personen

Mitgliederversammlung stellt Aktionen für Betreuer und für betreute Personen vor

Die diesjährige Mitgliederversammlung des SKFM - Katholischer Verein für Soziale Dienste für den Landkreis Ahrweiler e.V. - fand erneut im Pfarrgemeindehaus Rosenkranz in Bad Neuenahr statt.

Nach dem Sachbericht und dem Kassenbericht lobte Kassensprüfer Hermann Balas die sorgfältige, gewissenhafte und lückenlose Buchführung von Kassiererin Eva-Maria Schnöger. Damit konnte der Vorstand entlastet werden.

Im Anschluss berichtete Vorsitzender Klaus-Peter Rothkegel vom spritzigen Sommerausflug 2014 zum Andernacher Geysir. 2015 wird anstelle des Ausflugs wieder ein Sommerfest rund um die Geschäftsstelle in Heimersheim stattfinden. Bei der Planung entschied sich die Mitgliederversammlung für den 29. Mai. Ab 15 Uhr werden Kaffee und Kuchen, Salate und Köstlichkeiten vom Grill sowie ein musikalisches und unterhaltendes Rahmenprogramm geboten.

Dipl.-Sozialpädagogin Ralph Seeger, Querschnittmitarbeiter, stellte im Anschluss die für dieses Jahr geplanten Veranstaltungen vor, so auch den Informationsabend „Vorsorgevollmacht und Betreuungsverfügung“ mit Rechtsanwalt David Schnöge, am 21. April ab 18 Uhr in der Familienbil-



Bei der Mitgliederversammlung informierte der SKFM über anstehende Termine.

Foto: privat

lungsstätte Bad Neuenahr-Ahrweiler. Außerdem kündigte Ralph Seeger den Ausbau der Beratungsarbeit in die Verbandsgemeinde Adenau an: „Es sollen Sprechstunden der Betreuungsvereine im Teilhabezentrum Adenau stattfinden. Damit können sich die Bürgerinnen und Bürger wohnortnah über Fragen zum Betreuungsrecht, Vorsorgevollmacht, Betreuungsverfü-

gung und Patientenverfügung informieren“. Auch die vereinseigene Homepage wurde weiterentwickelt und um wichtige Formulare und Anträge erweitert, die u.a. von ehrenamtlichen gesetzlichen Betreuern heruntergeladen werden können: www.skfm-ahrweiler.de

Interessant auch die von Ralph Seeger im Anschluss dargebotene Rückschau. So hat-

te der Betreuungsverein im vergangenen Jahr 156 Mitglieder. Davon führten 84 Personen 99 Betreuungen.

Wer sich für die Arbeit als ehrenamtlicher Betreuer interessiert oder Fragen hat, kann sich mit Ralph Seeger in Verbindung setzen: SKFM - Katholischer Verein für Soziale Dienste, Telefon: 02641 201278, www.skfm-ahrweiler.de